



ELECTIONS PRESIDENTIELLES

Déclaration du bureau de l'Union Départementale CGT le 23 avril 2012

Nous pouvons nous féliciter de la forte participation des électeurs qui ont rejeté majoritairement 5 ans de politique d'austérité et antisociale du gouvernement sortant.

Néanmoins, le score du Front National montre que des interrogations demeurent.

Le 1^{er} mai doit servir de tremplin au blocage de la politique d'austérité au service du grand patronat et des marchés financiers.

D'autres choix sont possibles pour répondre aux attentes des salariés dans notre pays, à commencer par une autre répartition des richesses et celui des 10 propositions formulées par la CGT pour sortir de la crise.

L'Union Départementale CGT de Seine-Maritime appelle les salariés, les privés d'emploi et les retraités à confirmer, par leur vote le 6 mai, leur rejet de la politique de droite et de l'extrême droite, et à se mobiliser massivement dans les manifestations du 1^{er} mai, en sachant que c'est par nos luttes que nous pourrons imposer un véritable changement.